



笠松小だより



学校の教育目標:みんなのしあわせを考えて 豊かな心でねばり強くやりぬく子

令和6年 お世話になりました。

あと1週間ほどで、今年も終わりとなります。子どもたちがここまで、大きな事故等がなく元気に過ごすことができましたことは、ひとえに保護者の皆様、地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。振り返れば、保護者の方には、様々なご理解とご支援をいただき、学校の教育活動を進めてくることができました。深く、深く感謝を申し上げます。お世話になり、ありがとうございました。今週をもって年内の学校の教育活動は終了することとなります。

冬休みは、3つの「守る」を大切にしてお過ごし、よいお年をお迎えいただければと思います。

■ 命を守る

何よりも最優先して守るべきは命です。自分の命は自分で守ります。命を危険にさらす場面はいくつもあります。地震などの自然災害、交通事故、火事などがそうです。今年の1月1日には、「令和6年 能登半島地震」が起きました。8月には、「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」が発表される等、南海トラフ地震はいつ起きてもおかしくないといわれています。日本では、地震の活動期とも言われています。今、この瞬間に、大地震が起きたら自分の命を自分で守り切れるでしょうか。どんな備えをしておくよいか、常日頃から考えておくことが大切です。地震は防ぐことはできませんが、交通事故や火事の危険性は減らすことができます。交通のルールや約束に従うことが命を守るにつながります。



■ 時間を守る

時間はもともどしたり、貯めておいたりすることができないものです。人に与えられている時間は限りがあります。さらに、自分だけが使える時間は、意外に少ないものです。人のために時間を使ったり、人と共に活動したりする時間の方が長いのです。時間を守らないのは、共に過ごす人の時間を奪い、迷惑をかけることとなります。冬休は家で過ごすので、学校にいるときよりは、自分の時間が少し増えるかもしれませんが、限りある時間を大切に使うほしいと思います。



■ 伝統を守る

日本には、春・夏・秋・冬を通じて、古来より引き継がれている伝統的な行事がいくつもあります。年末やお正月も伝統行事がいっぱいです。大掃除や初詣などもその一つです。家族の一員として積極的に参加してほしいものです。その上で、どうしてその伝統行事が行われているのか、またこれまで続けているのか、を考えてみてくれると嬉しいです。それが伝統を守るにつながります。

3つの「守る」を大切に、またこの1年が無事に楽しく過ごせたこととお世話になっている家族や先生、友達、地域の方に感謝の気持ちをもってほしいと願っています。そして一人一人が、事故のない有意義で楽しい冬休みになることを心から願っています。令和7年(巳年)も、学校へのご理解ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

★1月・2月・3月の主な行事★

(令和6年12月23日現在)

1月

- 7日(火) IV期始まりの集会
- 9日(木) 書き初め会
- 20日(月) クラブ 3年クラブ見学
- 21日(火) ※クリーンタイム
- 23日(木) ハートフルタイム たてわりあそび
お話し(昼休み)
- 24日(金) 命を守る訓練(不審者)
- 29日(水) 新1年生半日入学・保護者説明会
- 31日(金) 5年金融教育



※印は、地域の方と一緒に活動しています。
一緒に活動くださる方、大歓迎です。
ご協力をよろしくお願いいたします。

- ・たてわりそうじ 13時25分から40分
- ・クリーンタイム 8時15分から30分

★★2月8日(土) 授業参観について★★

実施内容等についての詳細は、1月に入ってからお知らせします。全学級『道徳』の授業の予定です。
岐阜県道徳協会奨励協会の20周年記念大会の会場にもなります。学校関係者も参観されます。ご理解よろしくお願いいたします。

2月

- 3日(月) クラブ(最終)
- 7日(金) 朝の読み聞かせ
- 8日(土) 授業参観(道徳)、公開授業・記念式典
- 10日(月) 振替休業日
- 11日(火) 建国記念の日
- 17日(月) 委員会
- 18日(火) 国語チャレンジ大会取組開始
- 19日(水) たてわりあそび
- 25日(火) ※クリーンタイム
- 26日(水) 国語チャレンジ大会
- 27日(木) 算数チャレンジ大会取組開始
- 28日(金) 通学班会 安全・安心パートナーの会



3月

- 3日(月) ありがとうの会 委員会
- 6日(木) 算数チャレンジ大会
学校運営協議会パートナー部会全体会
- 12日(木) たてわりあそび
- 21日(金) 卒業式総練習
- 25日(火) 卒業証書授与式(1~4年生お休み)
- 26日(水) 修了式・離任式

三者懇談 ありがとうございます。

現在、保護者の方々に貴重な時間をいただき、三者懇談会を行っています。
頑張ったことや努力できたことは褒めていただき、また新たな気持ちで頑張れるように励ましていただけたいと思います。
これからも、保護者の皆様と力を合わせて取り組んでいきたいと考えていますので、どうぞよろしくお願いいたします。何かご心配なこと、不明な点などありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。



冬休み中の「学校閉庁日」のお知らせ

- 冬季休業中に『学校閉庁日』が設けられています。
つきましては、下記のように実施しますので、ご理解ご協力いただきますようお願いします。
- 1 実施期間 : 令和6年12月28日(土)~令和7年1月5日(日)
 - 2 学校閉庁日における緊急連絡は、下記へお願いします。
- ◇笠松町役場 宿直 (058)388-1111



『書き初め会』 ~気持ちを込めて~

1月9日(木)、「春の海」が流れる中、学年ごとに書き初めに臨みます。
3年生から6年生が講堂で、1・2年生は各教室で、落ち着いた雰囲気の中で新年を迎え、新たな気持ちをこめて、はねやはらいに気を付け、のびのびと丁寧に書くことを目指します。日本の伝統的な行事の意味を考えながら、取り組む予定です。
※作品の参観を希望される方は、1月15日(水)~17日(金)15時30分~16時30分の間にご来校ください。展示場所は、各教室の廊下です。